



Antofagasta, miércoles 13 de octubre de 2019.

Estimados padres y apoderados,

Junto con saludar, les informo que se ha decidido continuar con la suspensión de clases para el jueves 14 de noviembre.

Continuaremos con la evaluación diaria del escenario regional y estaremos informando oportunamente a través de las vías oficiales de comunicación que son el correo institucional, Napsis y la página web del colegio, sobre cualquier modificación.

Saluda cordialmente,

Claudia Tobar Lazcano
Directora